
Salute - Vaccini, Forni: “AstraZeneca è

efficace” 

Roma - 20 apr 2021 (Prima Pagina News) La dichiarazione dell’

esperto.

“Astrazeneca ci ha fatto penare, ha dato i vaccini ad altri Paesi e meno in Europa, questo crea delle ripicche e

man mano che ci saranno più vaccini, altrettanto efficaci e magari con qualche effetto collaterale in meno, può

darsi che l’UE scelga di andare per un’altra strada. Ma ad oggi è uno dei vaccini che abbiamo e che salva le

vite, quindi non bisogna avere timori di fare questo vaccino e non bisogna aspettare eventualmente un vaccino

migliore perché il rischio della covid è molto molto molto più elevato di possibili rischi legati a questo

vaccino”.Lo dichiara Guido Forni, immunologo e socio dell'Accademia Nazionale dei Lincei, in un’ intervista a

Cusano Italia Tv.
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